

Travailler en ville.

En France, un grand nombre de citoyens travaillent dans des bureaux.

Des millions de français utilisent chaque jour leur voiture ou empruntent les transports en commun pour se rendre sur leur lieu de travail.

Certaines entreprises s'installent en centre-ville ou dans des quartiers d'affaires modernes, tandis que d'autres préfèrent la périphérie.

Toutes s'installent près des moyens de transport et voient s'installer à proximité des activités de service à la personne (restaurants, magasins, cinémas salles de sport,...).